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名 称 单 价 名 称 单 价 名 称 单 价

粳 米 ￥2.30 山 药 ￥3.28 香 菜 ￥4.28

面粉1 ￥2.03 生 姜 ￥7.24 青 菜 ￥2.00

大豆油 ￥68.29 莲 藕 ￥3.75 茼 蒿 ￥2.77

食用调和油 ￥73.51 洋 葱 ￥2.31 菠 菜 ￥2.91

猪后座肉 ￥13.99 胡萝卜 ￥1.82 韭 菜 ￥3.71

鲜牛肉 ￥30.04 蒜 头 ￥7.18 长茄子 ￥2.62

鲜羊肉 ￥32.83 土 豆 ￥2.00 青 椒 ￥2.88

鸡 蛋 ￥5.36 大 葱 ￥3.17 西红柿 ￥3.14

小仔鸡 ￥14.38 芹 菜 ￥2.17 黄 瓜 ￥2.40

鲫 鱼 ￥10.94 黄豆芽 ￥1.87 冬 瓜 ￥1.71

四季豆 ￥7.56 莴 笋 ￥2.44 西蓝花 ￥4.55

毛 豆 ￥5.43 蒜 苗 ￥3.39 大白菜 ￥0.64

蚌埠市发改委部分农副产品价格监测信息

以上为2025年1月9日部分农副产品市场均价，供参考。单位：元/500克 油：元/5升

蚌埠中欣国有控股有限公司为国
有企业，现有一批优质资产面向社会
公开招租：

1ʩ蚌埠第三十二中学南侧居民楼
一楼第1间（ 25Ё）ʩ第2间（ 21Ё），租
金底价48元/Ё/月，竞拍保证金1200
元/间；

2ʩ回民小学宿舍楼一楼东2ʩ4ʩ5
号（均35Ё），租金底价52元/Ё/月 ，
竞拍保证金2000元/间；东3号（35Ё+
27Ё仓库），租金底价52元/Ё/月+18
元 / Ё / 月（ 仓 库 ），竞 拍 保 证 金
2500元；

3 ʩ鼎 元 里 4 号 楼 1 单 元 2 0 3 室
（62.41Ё），租金底价7元/Ё/月，竞拍
保证金：500元；

4ʩ钓鱼台生活馆一层北侧，面积
500Ё ，租金底价10元/Ё ，竞拍保证
金5000元；

5ʩ中斜街100号大院南侧第一个
门面（8Ё），租金底价60元/Ё/月，竞
拍保证金500元；

6ʩ太平街与纬一路交叉口新新
苑小区1#1层12#（ 54 .61Ё），租金
底 价 3 0 元 / Ё / 月 ，竞 拍 保 证 金
1700元；

7ʩ南山路89号老区政府东楼东
北侧仓库（ 4 0Ё），租金底价1 8元 /
Ё/月，竞拍保证金800元；

8ʩ四季阳光花园1ʩ2ʩ8号楼一
层（160.75Ё）ʩ二层（623.11Ё），租
金底价一层40元/Ё/月，二层11元
/Ё/月，竞拍保证金：13000元；

9ʩ万达写字楼A1座2301-2320
号（1988.14Ё），租金底价23元/Ё/
月，竞拍保证金：46000元；

以上资产均为整租ʪ

一ǐ基本情况

房屋按现状出租，只限于办公
和经营性场所使用，租赁期限5年，
承租方于竞拍成交当日领取《房产
竞拍告知书》，竞拍公示期3日内缴
纳第一期租金和履约保证金，缴费

后签订合同ʪ

二ǐ公示期限及报名

公示期自2025年1月9日至2025
年1月13日止ʪ

1ʩ请有意向的单位或个人，在
公 示 期 内缴纳 竞 价 保证金 ，并 于
2025年1月14日-2025年1月15日凭
缴款银行回单到公司领取报价单ʪ
单位需提供营业执照ʩ法人身份证
复印件，个人需提供本人身份证复
印件（代理人另提供委托授权书）ʪ

2ʩ竞拍保证金缴纳截至领取报
价单截止日前，竞得人保证金转为
履约保证金，未竞得人保证金在竞
得人签约后7个工作日内无息退回
原账户ʪ

3ʩ报价采取一次性密封报价，
价高者得，最高报价有两家一致时，
当场在原报价基础上进行二次报
价ʪ第一名放弃，第二名递补，第二
名放弃则重新公开招标，第一名保

证金不予退还ʪ
4ʩ竞拍保证金汇入账户：
账户名称：蚌埠中欣投资发展

有限责任公司
账号：3400 1624 4080 5999

9999
开 户 行 ：建设 银 行 蚌 埠 光 彩

支行
注：转账时需备注竞拍资产全

称，竞拍人与转账人需保持一致，若
保证金未 及 时 到 账 ，将无 法 参 与
竞拍ʪ

三ǐ公开报价时间

报名者携带密封报价单于2025
年1月16日上午9点前到公司参与ʪ

联系电 话 ：0 5 5 2 - 2 0 5 0 9 6 5
18355230353

办公地址：热浪岛水公园四楼
408室ʪ

蚌埠中欣国有控股有限公司
2025年1月9日

招租公告

每9人就有1人从事电商相关工作，江苏宿
迁蓄力打造Ā电商名城ā

江苏2025年将培训超万名乡村建设工匠

南京鼓楼区推进湖南路商圈有机更新，Ā苏
醒ā的湖南路活力Ā归来ā

江苏省首家中小微企业汇率避险服务中心
落地苏州

扬州包子优Ā鲜ā出海，去年12家企业出口
额同比增长超10%

RCEP生效实施三年，浙江近600亿元出口货
物享惠

打造杭州特色Ā数字监督ā新模式，杭州数
智人大统一监督平台上线试运行

整合49个渠道，高效闭环助企，绍兴Ā企呼
我应ā平台解决涉企问题6300多件

突破同质化，按需求研发，义乌饰配产品行
情一路走强

本报综合消息

Ž新年之际，我最牵挂的还是困难
群众žŽ千方百计推动农业增效益ʩ农
民增收入ʩ农村增活力žŽ坚决守住不
发生规模性返贫致贫底线ž，习近平总
书记一系列重要指示，为脱贫地区巩
固拓展脱贫攻坚成果ʩ推进乡村全面
振兴指明了方向ʪ

2025年是巩固拓展脱贫攻坚成果
同乡村振兴有效衔接5年过渡期的最
后一年ʪ开年之际，新华社记者深入脱
贫地区，感受活力乡村更Ž忙ž的新年
气象，观察干部群众更Ž美ž的奋进姿
态，记录乡村振兴更Ž实ž的崭新图景ʪ

Ā忙ā：获得感幸福感更强

元旦这天，宁夏吴忠市红寺堡区
中圈塘村，致富带头人闫录和陈丽娜
夫妇俩在忙碌中迎接新年ʪ

Ž我俩分工明确，天一亮我喂200
多头猪，他负责喂300多头牛羊，逢年
过节不歇工ʪž陈丽娜一边搅拌饲料一
边笑着说ʪ

红寺堡区是全国最大的易地生态
移民集中安置区，居住着20多万来自
西海固的搬迁群众ʪ在推进乡村全面
振兴的路上，人们干劲儿十足ʪ

Ž最近黑红仔猪供不应求，一定要
瞅准时机出手ʪ养得好是前提，把握市
场行情更关键ʪž讲起她的Ž致富经ž，
陈丽娜满面红光ʪ2013年起，这对夫妻
先后成立养殖种植合作社ʪ2024年，家
庭年收入已达百万元，还带动当地20
余户脱贫户户均年增收约7000元ʪ回
顾这些年，夫妻俩很感慨，小家的日渐
殷 实 源自国 家 对 脱 贫 地 区 发 展 的
支持ʪ

Ž忙ž的劲头，让越来越多移民群
众开辟出更宽阔的赛道ʪ

Ž大家点1号链接，枸杞原浆新春
特惠，现在下单今天就发货ƀƀž返乡
创业大学生王生宝的电商直播间元旦
Ž不打烊ž，一会儿工夫几十箱农特产
品销售一空ʪ

深耕家乡特产 ，搭上电商快车 ʪ
2024年，王生宝的公司在电商平台开
设枸杞产品旗舰店，5个月销售额就破

千万元，目前建成自有生产线年产值
可达4000多万元ʪ

直播间忙，快递站点更忙ʪ
Ž高峰期平均每天约有一万件快

递 ʪž中通 快 递 红 寺 堡 区 负 责 人 王
琴说ʪ

从乡村快递员到县城站点负责
人，王琴干快递10年了ʪ她透过电商见
证了移民区的日新月异：从实体店到
网店，再到网红店；快递品类从廉价日
用品，到水果海鲜ʩ品牌服装ʩ家具家
电ƀƀ乡亲们的腰包鼓了，获得感幸
福感更强ʪ

乡村全面振兴，体现在每个小家
的兴旺上ʪ10年间，王琴把5个孩子都
培养成大学生ʪŽ去年快递站点开票额
达200万元，在贴息贷款支持下，我们
扩建了400平方米的库房，新一年还计
划上快递自动分拣设备和无人车ʪž

Ž过个忙年好啊，看着日子蒸蒸日
上，心里很踏实ʪž她说ʪ

【记者手记】习近平总书记指出，
Ā把乡村振兴的美好蓝图变为现实āǑ
在各类帮扶政策支持下，脱贫地区群
众勇于拥抱新事物，奔跑在通向共同
富裕的大道上Ǒ对美好生活的向往和
新年新面貌的期许，转化为干事创业
的决心和不屈不挠的精神，群众在奋
斗中腰包越来越鼓ǐ日子越过越红火Ǒ

Ā美ā：乡风村貌美美与共

新年伊始，贵州省黔西市新仁苗
族乡化 屋 村江畔 码 头 广 场 上 十 分
热闹ʪ

身着苗族服饰，手举板凳起舞，村
民们正在排练Ž板凳舞ž，准备迎接八
方游客ʪ

地处乌江上游的化屋村原名Ž化
屋基ž，苗语意为Ž悬崖下的村寨ž，曾
是封闭偏远的深度贫困村ʪ2019年整
村脱贫后，村里建设持续向现代化人
居环境迈进ʪ

蜿蜒的盘山公路绕过28道弯，山
脚下的化屋村仿佛嵌在山水画中ŸŸ
道路宽敞ʩ院落整洁ʩ绿化装点ʩ别有
意趣ʪ

Ž2024年，我们改造庭院69户，修
建了沿江步道，投放了约百台共享电
动车ʪ赶在春节前，还有一批民宿将开
业ʪž驻村第一书记聂玉林自豪地说，
Ž村里建设好了，村民的腰包也鼓了，

现在年人均可支配收入超过3万元ʪž
围坐在村便民服务中心的电暖器

前，干群一起谋划化屋村的新年发展：
Ž马上到春节假期，游客要来了，山顶
的停车场要抓紧维修升级，露营基地
二期也在征地协调ƀƀž驻村干部杨
国奇和乡亲们你一言我一语，细致讨
论着各项待完善事宜ʪ

化屋村是典型的苗族聚居村，立
足民族文化优势，村里开办多间苗绣
工 坊 ʩ生 产 车 间 ，探 索 农 文 旅 融 合
发展ʪ

苗绣非遗传承人杨艳看好化屋村
的发展返乡创业ʪŽ现在村里的条件好
了，水电路网硬件设施和城市里一样，
老人就医ʩ小孩上学等软件服务也能
保障 ，创业有政策支持 ，生活充实幸
福ʪž她说，苗绣已从单一的绣片向服
饰箱包ʩ品牌文创等多元产品发展ʪ

建设宜居宜业和美乡村，要塑形
更要铸魂ʪ

漫步村中，Ž十要十不准ž的村规
民约张贴在显眼位置ʪ走进化屋村新
时代文明实践站，记者从计划表上看
到，几乎每月都有Ž文明礼仪宣讲žŽ健
康知识普及ž等活动ʪ

Ž现在过年，喝酒打牌的人很少，大
家都要忙着挣钱嘞！ž村民赵银凤笑得开
怀ʪ乡亲们相信，化屋村的明天会更好ʪ

【记者手记】习近平总书记指出：
Ā扎实推进乡村建设，繁荣乡村文化，
推进移风易俗，建设宜居宜业和美乡
村Ǒā农村基础设施不断完善ǐ村容村
貌持续改善，催生乡村精神风貌的嬗
变Ǒ村超ǐ村BAǐ村晚ĂĂ不仅是村民
的Ā乐子ā，更是乡村全面振兴的Ā路
子āǑ找对Ā路子ā，小村庄亦能有大作
为Ǒ如此，乡村颜值更Ā靓ā，乡风文明
更Ā新ā，这是乡村全面振兴的题中
之义Ǒ

Ā实ā：新产业新业态走深走实

进入腊月，安徽省六安市霍邱县
天竹村热闹起来ʪ唱大戏ʩ腌咸鹅ʩ做
甜酒ƀƀ年味儿渐浓ʪ

在村里的喂饲基地，脱贫户李忠
多正忙着赶在春节前宰杀最后一批育
肥的朗德鹅ʪŽ今年，我和老伴赚了13
万多元，过年能给孙子们每人包个大
红包！ž

Ž现在村里的鹅身价可不一般ʪž

村党支部书记胡庆祝边说边翻账本
核算去年村集体经济收入，Ž3个喂
饲基地进账36万元ʪž

Ž我们这儿家家户户有养白鹅的
传统，养肥的鹅过年杀了做咸货ʪ搁
在以前怎么也想不到，鹅竟能成为村
里的主导产业ʪž胡庆祝说ʪ

天竹村是脱贫村 ，产业基础薄
弱，虽早有养鹅传统，但因品种特色
不足ʩ市场定位不准ʩ养殖周期长 ，
一直无法实现产业化发展ʪ

村里Ž能人ž胡建远看到城里餐
厅鹅肝卖得比鹅还贵 ，决定换个思
路ʪ前些年，他从山东购入1000只朗
德鹅苗在当地饲养ʪ乡亲们看到这种
脖颈粗短的鹅，一度认为他被骗了ʪ
而一个养殖季下来，鹅肝被广东客户
全部收购，胡建远赚到第一桶金ʪ在
他的带动下，1 0 0多户农户参与养
殖，建了20个喂饲场，几年下来产业
初具规模ʪ

如今，胡建远的公司已成长为农
业产业化国家重点龙头企业，产业链
从养殖延伸至红酒蓝莓鹅肥肝ʩ鹅肝
酱等研发销售ʪŽ农业产业化发展要
向一二三产融合上要效益ʪž胡建远
说，延长产业链，提高附加值，产业
基础将进一步夯实ʪ

新年之际 ，胡建远还派人去江
浙一带考察，为2025年的研发做准
备，Ž用新产品引领市场，我们要走
在前面žʪ

龙头企业带动下，霍邱县朗德鹅
年出栏量超过 5 0 0万只，生产鹅肝
5000吨以上，建有鹅肝生产企业超
140家，年产值达20亿元，带动上万
名脱贫群众稳定增收致富ʪ

Ž这几年务工回来的人多了，村
里人气旺了不少ʪž胡庆祝说，新的
一年村里打算拿出部分集体经济收
入，追加投资村里喂饲场，收益用来
为边缘户购买防贫险，兜牢防返贫
底线ʪ

【记者手记】习近平总书记指
出，Ā要积极发展乡村富民产业，提
高农业综合效益，壮大县域经济，拓
宽农民增收渠道āǑ产业振兴是乡村
振兴的重中之重Ǒ只有挖掘乡村特色
资源ǐ精准对接市场需求ǐ发挥龙头
企业带动效应，乡村特色产业才能发
展壮大，才能托住群众稳稳的幸福Ǒ

新华社北京1月9日电

脱贫地区新年里的三个瞬间

新华社记者 刘紫凌 侯雪静
邹欣媛

（上接01版）委员们沿途一路察看，
对道路建设给予高度评价ʪŽ项目的
建设效率非常高，充分体现了蚌埠
速度，看了之后特别激动ʪž市政协
委员蒋嵩说，作为市政协委员，将持
续关注重点项目建设，继续深入一
线了解发展所需和群众所盼，积极
建言献策，为蚌埠经济社会发展作
出应有贡献ʪ

延安路淮河大桥及接线工程位
于朝阳路淮河公路桥和解放路淮河
大桥之间，是我市城市总体规划中
的纵向骨架性主干道关键节点，更
是全市人民期盼多年的重大民生工
程ʪ委员们来到项目建设现场，实地
察看工程建设进展，详细了解项目
整体情况ʪŽ延安路淮河大桥对蚌埠
来说意义重大，它不仅能解决老百
姓的出行问题，还影响着淮河南北
两岸发展，能够把周边商圈有效带
动起来ʪž市政协委员李娜表示，看
了项目建设情况后，对蚌埠发展充
满了信心，对蚌埠从Ž跨河发展ž向
Ž拥河发展ž迈进充满了期待ʪ

五蒙高速公路项目作为一条完
全由我市自主投资建设的高速公
路，受到了委员们的特别关注ʪ该项
目是联通豫皖苏的重要省际通道，
是皖北地区高速路网的重要组成部

分 ，计划于2 0 2 5年底建成通车ʪ委员
们对项目的高效推进和有序施工表示
充分肯定，期待项目不断放大综合效
益，促进全省高速公路网络布局进一
步优化ʩ皖北地区与长三角地区经济
联系更加密切ʩ蚌埠高水平开放高质
量发展步伐不断加快ʪ

蚌埠滕湖机场项目是我市构建
Ž公铁水空ž多式联运ʩ综合立体交通
网络的重要一环，也是优化华东地区
机场布局ʩ扩大航空运输覆盖面的关
键环节ʪ委员们在视察时表示，项目的
建设令人深受鼓舞ʩ倍感振奋，希望项
目充分发挥作用，为我市加快建设Ž三
地一区ž两中心ʩ深度融入长三角区域
一体化ʩ高质量建设安徽自贸试验区
蚌埠片区提供有力支撑ʪ

当天下午，市政协委员还视察了
S 3 1 1机场路等项目ʪ大家纷纷表示 ，
这些重点项目的建设为蚌埠高质量跨
越式发展筑牢了根基ʩ增添了动力，也
进一步增强了大家对未来发展的信心
和决心ʪ作为市政协委员，要充分发挥
自身优势，以更加饱满的政治热情ʩ更
加昂扬的精神状态和更加务实的工作
作风，深入调查研究，积极建言资政，
广泛凝聚共识，以实际行动和履职成
效为全面建设中国式现代化幸福蚌埠
贡献更大智慧和力量ʪ

看变化同心谋发展 增信心蓝图变实景

（上接01版）Ž今年还围绕蚌埠小龙
虾产业做大做强撰写了提案，希望
能助推蚌埠特色产业走出去ʩ发展
好ʪž

市政协委员季敏是一名来自基
层的委员，她通过深入调研，以百姓
视角撰写了多个提案，涉及城市建
设ʩ教育医疗ʩ乡村振兴等方面ʪŽ作
为一名政协委员，既感到光荣自豪，
又深感责任重大，我将继续发挥自
身优势，广泛听取群众意见，认真书
写履职答卷，把更多基层声音和群
众期盼传递到大会上ʪž季敏说ʪ

一年来，市政协委员们坚持为
国履职，为民尽责，聚焦党政所需和

群众所盼精准建言，围绕推进经济开
发区高质量发展ʩ甬蚌合作ʩ民营经济
发展ʩ提升蚌埠农业品牌Ž聚合力žʩ美
丽河湖建设ʩ加大非遗保护传承力度
等方面积极献策，一批精品提案成为
党委科学决策和政府精准施策的参
考，一批务实之策转化为有关部门的
具体工作措施ʪ

新征程ʩ新起点，谈发展ʩ话未来ʪ
委员们一致表示，将围绕全市经济社
会发展大局和民生关切，认真履职尽
责ʩ积极建言献策，以强烈的使命感ʩ
饱满的政治热情和良好的精神状态，
展现政协担当ʩ彰显政协作为，为推动
蚌埠经济社会高质量发展贡献力量ʪ

肩负使命履职担当 心系发展建言献策
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